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Rita Fernández-Fígares (Everfive Abogados):
«damos prioridad a las peticiones de vacaciones
de los trabajadores»

El mes de agosto es el período habitual de descanso de la Abogacía. Desde Economist & Jurist, nos

hemos planteado la siguiente cuestión: ¿Cómo se desarrolla la actividad de los despachos españoles

durante el presente mes vacaciones? Para responder al anterior interrogante, hemos contactado con los

miembros de más de quince firmas nacionales e internacionales. 

En particular, hoy daremos a conocer cómo es la gestión de Everfive Abogados durante el presente mes

de agosto. Para ello, contamos con Rita Fernández-Fígares Estévez, abogada laboralista y socia  de la



firma. 

Rita Fernández-Fígares Estévez (FUENTE: Everfive Abogados) 

E&J.- ¿Qué porcentaje de miembros de su firma está actualmente de vacaciones?

R.F.- En Everfive Abogados damos prioridad a las peticiones de vacaciones de los trabajadores, como

ejemplo, en este 2021, han sido aceptadas el 100% de las solicitudes realizadas. El porcentaje de 

plantilla

https://everfive.es/


en disfrute de vacaciones durante el mes de agosto es más elevado que en otros m ...

https://www.economistjurist.es/suscripcion-paso-1-de-2/

